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Informationsvorlage
öffentlich

Dezernat: Dezernat 6 - Bau- und Planungsdezernat

Amt: Tiefbauamt

Erstelldatum: 09.01.2024

Vorlagen-Nr.: IV/005/2024

Anfrage StR Schöner aus dem HVUEA vom 30.11.2023;
Spielplatz an der Fichtestraße

Beratungsfolge:

Hauptverwaltungs-, Umwelt- und Energiewendeausschuss 07.03.2024

Sachstandsbericht:
Herr StR Schöner stellte in der oben genannten Sitzung mehrere Anfragen zum Spielplatz an der
Fichtestraße. Hierzu nimmt die Verwaltung wie folgt Stellung.

Warum wurden die Geräte abgebaut?
Das große Spielgerät hat im Dezember 2022 durch Vandalismus einen Brandschaden erlitten.
Wirtschaftlicher Totalschaden war die Folge. Die Schaukel wurde für das neue Spielgerät abgebaut und
wird an anderer Stelle durch ein Neugerät ersetzt.

Was soll neu gebaut werden?
Eine Turmkombination mit verschiedenen Spielmöglichkeiten wurde bereits Ende Dezember 2023
errichtet. Ein Ersatzgerät für die Schaukel ist bestellt, der Aufbau ist nach Lieferung im Frühjahr
geplant.

Warum werden die Spielplatzbesucher nicht informiert?
Der Spielplatz war bis auf die unmittelbare Bauzeit stets geöffnet. Bei längerer Sperrung des
Spielplatzes wäre eine eingehende Information erfolgt.

Warum werden die Spielplatzbesucher nicht befragt, was an Geräten gewünscht ist?
Es haben einige Besucher ihre Wünsche in der Stadtgärtnerei kundgetan. U.a. wurde daher wieder
eine Rutsche auf dem Spielplatz installiert. Ansonsten handelte es sich um eine Ersatzbeschaffung für
einen bestehenden Spielplatz, die verwaltungsintern abgewickelt wurde.

Anlagen:
Keine Anlage vorhanden


